



Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

Pièces **5 Pièces**
Superficie **170 m²**
Référence **788002**
Prix **1 900 000 €**

ISM-property propose : Vue mer panoramique et vue de spectaculaire de Saint Jean Cap Ferrat et littoral. Limrophe Monaco et plage MALA à Cap d 'ail. A deux pas des commerces, bus, train .Classique villa de 2 étages très ensoleillé, lumineux et agréable à vivre d'environ 170 m² avec terrasses et jardin privative de 550m² à 5 minutes de Monaco. La villa vous offre 4 chambres et large séjours exposés plein sud et ouvert sur terrasse/jardin, cuisine américaine équipée, 4 belles salle de douche, climatisation et chauffage réversible. Garage pour 3 voitures. Access au piscine de domain

Panoramic Sea View Villa with Garden – Cap-d'Ail. Elegant Riviera Villa Near Monaco with Exceptional Views. Just steps from Monte Carlo, this classic-style 170 sqm villa offers panoramic views over the Mediterranean, Saint-Jean-Cap-Ferrat, and even Cannes. Set in a private and quiet environment, the property features large terraces, a private garden of 550 sqm, and an exceptional location near Monaco. Spanning two levels, this elegant home includes 4 bedrooms, 4 bathrooms, and a spacious living room with high ceilings and oversized windows. A bright open kitchen opens onto the terrace for ...

ISM-PROPERTY

30 escaliers de platane - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

